

洛水中だより

6号 8-9月
京都市立洛水中学校
令和7年 8月 28日



【始業式 8月26日】

夏休みが明け、2学期が始まりました。まずは久しぶりに生徒たちの顔を見てとてもうれしかったです。何よりも大きな事故などがなく夏季大会・コンクールに臨み、やりきって夏休み明け登校してくれたことに教職員一同喜んでいます。さて、夏休みはいかがでしたでしょうか？部活動で日焼けした人、夏休みの課題と向き合っていた人、気づけば8月が終わっていた人、いろいろな過ごし方をされたと思います。2学期は行事がたくさんあります。毎年生徒たちと先生みんなで工夫してよい雰囲気で実施していると思います。行事で生徒は成長します。自分の力を試す場であり、仲間と共にやりとげる場でもあり、このような経験は良い経験となります。取り組む中で、うまくいかなかったり、仲間とぶつかることもあります。自信を失うこともあるかもしれません、大切なのは解決しながら前へ進もうとする気持ちだと思います。保護者の皆様にはどうぞ背中を押してあげてほしいと思います。学校の経験はすぐに結果としては現れないことが多いですが、心に残るものは何年たっても消えません。子どもたちにも、そんな“心に残る瞬間”を、この2学期で作ってほしいと思います。それでは2学期も行事は元気で前向きに、授業は真剣に…全員で素晴らしい時間をつくっていきたいと思います。

【保護者の皆様へのお知らせとお願い】

学習発表会と体育大会につきましては、生徒全員の保護者様が来校されることをふまえ、正門前工事を一時中断し、参観に来られる車両の駐車を考えていますが、今年度以降、工事関係やセキュリティの都合上、駐車スペースが限られてきますので、できるだけ乗り合いできただくか、交通機関もしくは2輪などの軽車両でのご来校をお願いいたします。保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

【新しい司書の先生 8月26日】

令和7年度 7月末まで、本校で勤務してくれた学校司書の北村先生はご家庭の都合で洛水中での勤務を離れることになりました。お別れができなかつたのが残念です。そのため新しい学校司書の先生が来られることになりました。「細井 寿子」司書です。勤務日は水曜日と金曜日です。細井先生にいろいろな本を教わり、読んでみましょう！

【小中合同研修 8月22日】

今年も夏休み中に納所小・横大路小・洛水中の教職員が一同に集まり、同じテーマで研修を実施しました。今年の研修テーマは「困りを抱えた子どもたちへの支援のあり方」でした。伏見区にある呉竹総合支援学校から4名の講師をお招きして子どもの発達について、具体的な事例や研究の視点からの見方や考えた方について講義を受けました。児童・生徒の困りに寄り添った指導を、発達段階に応じ、なおかつ9年間で繋がりのある指導ができるよう、小中の教職員が意見を出し合いました。2学期にそれぞれの学校で研修が活かせるよう教職員もたくさん勉強しました。

9月の主な行事

- 9/3 テスト一週間前
- 9/4 代表専門委員会
- 9/10~12 総括テスト
- 10 預り金振替日
- 9/15 給食予約締切
- 9/18 伏見支部教職員研修
*午後対象クラス以外下校（昼食有り）
- 9/22 6限高校説明会
放課後 進路保護者会
- 9/25 代表専門委員会
- 9/30 体育大会予行（3.4限）

10月の主な行事

- 10/2 学習発表会準備
- 10/3 学習発表会
- 10/6・7 全学年学習確認プログラム
- 10/8 体育大会準備 13:10~
- 10/9 体育大会（予備日10日）
※雨天時金曜日の時間割 45分授業
- 10/10 預り金振替日
- 10/16 3年個別懇談～/24
1・2年は教育相談
- 10/22 立会演説会（生徒会選挙）
- 10/23 3年 幼児とふれあい体験
- 10/27～/31 授業研修週間
- 10/31 研究発表会

【夏季大会結果～8月7日】



洛水・橋中合同チーム（サッカー部）
第1回戦●0-3●京都朝鮮中



第2回戦 バスケットボール部
洛水中●42-93○藤森中



洛水・久世・向島秀蓮小中合同チーム
野球部 第1回戦
洛水中●5-7○七条中



団体予選 バドミントン部
vs 嵐山中 1-2● vs 嘉楽中 0-3● vs 大宅中 0-3●
個人 2名全市大会出場
1名2回戦敗退



男子バレー部
第1回戦洛水中○2-1●凌風小中
第2回戦洛水中●0-2○下京中



女子バレー部
第1回戦洛水中○2-0●洛北附属中
第2回戦洛水中●0-2○二条中



団体 ソフトテニス部
洛水中○2-1 久世中●1-2 附属桃山中
個人 2ペア全市大会出場
1回戦敗退

京都府吹奏楽コンクール「銀賞」



団体 男子
洛水中●2-3○音羽中
団体 女子
洛水中●2-3○樺原中
個人女子全市大会出場 1回戦敗退

【吹奏楽部出張演奏 夏～】

7月26日(土)納所小学校で納所地域の夏のタベというお祭りがありました。そこに納所地域の方がたくさん集まられます。納所地域から出演依頼を受けて、演奏させていただきました。コンクール前でもあり、いい音が出せていたと思います。小さなお子様から普段学校には来られない地域の方まで喜んでいただいたようで、たくさん拍手をいただきました。ありがとうございました。

